

SIARAN PERS

Motor Listrik No. 1 di Tiongkok Dirikan Pabrik di Suryacipta

Karawang, 13 Mei 2024 – PT Suryacipta Swadaya melalui Suryacipta City of Industry (Suryacipta), kembali dipercaya oleh perusahaan motor listrik nomor 1 di Tiongkok sebagai lokasi pabrik manufakturnya. Hari ini, Senin, 13 Mei 2024, PT Yadea Teknologi Indonesia baru saja melaksanakan *groundbreaking ceremony* di Suryacipta City of Industry, Karawang. Pendirian pabrik ini menandai komitmen teguh Yadea untuk memperluas jangkauannya di pasar Indonesia dan menghadirkan solusi mobilitas ramah lingkungan yang revolusioner kepada masyarakat Indonesia.

Setelah sukses melakukan tes pasar di Indonesia sejak Maret 2023, Yadea semakin yakin bahwa pasar di Indonesia memiliki potensi yang sangat besar. Hal ini diperkuat dengan dukungan kebijakan yang positif dari pemerintah dan ketersediaan fasilitas yang mumpuni. Yadea yakin bahwa produknya akan menjadi pilihan populer bagi masyarakat Indonesia yang mencari solusi mobilitas yang ramah lingkungan, *stylish* dan terjangkau.

Pabrik Terbesar di Asia Tenggara, Investasi Masif untuk Memenuhi Permintaan Domestik dan Ekspor

Pabrik manufaktur Yadea di Suryacipta akan menjadi pabrik terbesarnya di Asia Tenggara dan merupakan pabrik Yadea kedelapan secara global. Sebelumnya, pada tanggal 6 Mei 2024, Yadea telah menandatangani Akta Jual Beli dengan Suryacipta untuk membeli kavling industri seluas 27 hektar. Di atas lahan tersebut, Yadea akan membangun fasilitas manufaktur kendaraan listrik roda dua yang dijadwalkan mulai beroperasi pada tahun 2026. Fasilitas ini ditargetkan untuk mampu memproduksi 3 juta unit kendaraan per tahun demi memenuhi kebutuhan pasar domestik Indonesia dan ekspor ke negara-negara tetangga seperti Malaysia, Timor Leste, Thailand, dan lainnya. Nilai investasi untuk proyek ini pada tahun 2024 hingga 2028 diperkirakan mencapai lebih dari USD 150 juta.

Komitmen Yadea untuk Indonesia: Lapangan Kerja Baru, Transfer Teknologi, dan Riset

Dalam sambutannya, Mr. Wang Jinlong selaku General Manager PT Yadea Teknologi Indonesia menyampaikan “Dimulainya pembangunan pabrik pintar Yadea di Indonesia ini menandakan bahwa globalisasi kami sudah masuk ke langkah yang penting. Ini juga adalah janji kami untuk pasar Indonesia yang luas. Dimasa depan kami akan mendatangkan alat dan teknologi yang paling canggih dari Yadea, menciptakan pabrik yang modern, pintar, digital dan ramah lingkungan. Kami akan menjadikan pusat riset disini untuk memenuhi permintaan masyarakat Indonesia”.

“Setelah pabrik berdiri nanti diperkirakan akan menciptakan lebih dari 3.000 lapangan kerja baru. Selain itu, Yadea juga akan aktif melatih tenaga ahli lokal baru bersama-sama mendorong pertumbuhan yang berkelanjutan disini” pungkasnya.

Suryacipta Jadi Lokasi Ideal bagi Industri Kendaraan Listrik Global

Abednego Purnomo, Vice President Sales dan Marketing Suryacipta, menyampaikan rasa bangganya atas kepercayaan yang diberikan Yadea untuk mendirikan pabrik pintarnya di Suryacipta City of Industry.

“Selamat kepada Yadea atas acara *groundbreaking ceremony* ini. Kami merasa terhormat dapat dipercaya menjadi rumah bagi pabrik manufaktur kendaraan listrik roda dua kelas dunia seperti Yadea,” ujar Abednego. “Kepercayaan ini sejalan dengan visi perusahaan kami, "Membangun Indonesia yang Lebih Baik", di mana kami selalu berkomitmen untuk menjaga keseimbangan antara bisnis dan kontribusi terhadap kemajuan ekonomi, sosial dan lingkungan.”

Optimis atas pembangunan pabrik barunya, dimasa yang akan datang Yadea juga berencana untuk memproduksi baterai di Indonesia bahkan ekspansi pabrik manfakturnya. Akan tetapi dalam hal ini Abed masih enggan memberikan perincian mengenai rencana tersebut, namun sinyal ekspansi Yadea yang akan segera terealisasi ini tentu menjadi kabar gembira bagi Suryacipta City of Industry.

Diketahui beberapa alasan mengapa Yadea memutuskan untuk mendirikan pabriknya di Suryacipta City of Industry di Karawang karena lokasinya yang dekat dengan Jakarta dan dikelilingi oleh banyak perusahaan rantai pasokan (*supply chain*), pengelolaan kawasan yang profesional serta layanan *one stop service* melalui Suryacipta Centre of Information (SCI) yang sangat membantu *tenant* dalam membangun bisnisnya di Indonesia.

Masuknya pabrik motor listrik Yadea tentunya akan memberikan kontribusi penting bagi industri manufaktur di Indonesia. Disamping itu, masyarakat sekitar pun dapat merasakan *multiplier effect*, seperti terciptanya lapangan kerja baru yang membantu meningkatkan ekonomi lokal.

Tentang PT Suryacipta Swadaya

PT Suryacipta Swadaya (Suryacipta) adalah pengembang serta pengelola “Suryacipta City of Industry” dan “Subang Smartpolitan”. Suryacipta merupakan anak perusahaan dari PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) dengan visi “Membangun Indonesia yang Lebih Baik”.

Didirikan tahun 1990, Suryacipta City of Industry (1.400 Hektar) di Karawang, Jawa Barat telah dipercaya menjadi rumah bagi 158 *tenant* domestik dan internasional. Pada tahun 2020, Subang Smartpolitan (2.717 Hektar) diresmikan sebagai pembangunan yang mengusung konsep *green, smart, and sustainable city*, pionir kota mandiri terintegrasi yang berbasis IoT untuk mengakomodir kebutuhan bisnis dan sosial. Subang Smartpolitan telah menjadi rumah bagi 5 *tenant* termasuk diantaranya BYD yang merupakan produsen mobil listrik asal Tiongkok.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.suryacipta.com

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Ditta Humammy

Marketing Communication

ditta.humammy@suryacipta.com

081296772081